

## INFORME SOBRE LAS ACTIVIDADES OFICIALES DEL GOBIERNO REGIONAL DEL CALLAO

11 de abril de 2007.- Presidente del Gobierno Regional del Callao recibió al Comandante del Buque Escuela “Esmeralda”, capitán de navío Humberto Ramírez Navarro. La nave llegó al puerto en el marco del 52° expedición de instrucción que realiza. Ambos personajes destacaron situación actual de relaciones bilaterales Perú-Chile.

13 de abril de 2007.- Gobierno Regional del Callao organizó evento deportivo nocturno con la participación de mas de 20 equipos masculino y femenino.

13 de abril de 2007.- Gobierno Regional del Callao organizó el XV concurso de marinera limeña y norteña 2007. Competencia se enmarcó dentro de las celebraciones del sesquicentenario de reconocimiento como provincia constitucional del primer puerto.

19 de abril de 2007.- El Gobierno Regional del Callao organizó la reunión del grupo técnico de plomo para elaborar su cronograma de trabajo. Entre las acciones que se ejecutarán producto de esta reunión es fiscalizar el ciclo de concentrado de plomo en los próximo cuatro años. Así mismo, el fortalecimiento del manejo clínico integral, análisis de sangre, tratamiento y seguimiento a los niños, madres gestantes, trabajadores de centros de salud y toda persona expuesta al área de influencia, así como la mejora de la calidad de la alimentación y nutrición de la población chalaca.

19 de abril.- Organización de las juntas preparatorias de desocupados de construcción civil del Callao, quienes se reunieron en el primer encuentro con la finalidad de estrechar los lazos que permitan una relación laboral pacífica.

20 de abril.- Presidente Regional Alex Kouri y ministra de justicia María Zavala inauguraron moderna panadería, construida y equipada por el Gobierno Regional del Callao. El equipo fue entregado al penal Sarita Colonia a través del cual los reclusos elaboran pan gratis para los escolares de escasos recursos.

23 de abril.- Presentaron obra sobre historia del Callao en el día mundial del libro. El libro “Historia del Callao: De puerto de Lima a Provincia Constitucional” del historiador Francisco Quiroz Chueca, auspiciado por el Gobierno Regional del Callao y que describe y analiza la historia y principales atractivos turísticos, fue presentado por el Presidente del Gobierno Regional del Callao, Alex Kouri. La obra literaria será distribuida a bibliotecas municipales.

24 de abril.- Con el fin de incentivar y promover el consumo de anchoveta en la población chalaca, el Gobierno Regional del Callao capacitó a los representantes de diferentes organizaciones sociales de base del primer puerto. Los participantes conocieron la importancia de consumir dicha especie, rica en proteínas y vitaminas, que permitirá disminuir los índices de desnutrición.

26 de abril.- El Gobierno Regional del Callao desarrolló el evento “Diálogo con operadores turísticos y autoridades vinculadas al turismo”. La actividad tuvo como finalidad definir los circuitos turísticos más atractivos y rentables, así como recoger propuestas orientadas a impulsar el turismo local.

27 de abril.- El Gobierno Regional del Callao rindió un merecido homenaje al obispo Monseñor Miguel Irizar. El hecho tuvo lugar en la histórica fortaleza del Real Felipe. Se buscó realzar el valioso aporte pastoral que Irizar Campos entregó a los chalacos desde que fue destacado al Perú en 1960.

28 de abril.- Gobierno Regional del Callao y el Instituto Nacional de Cultura organizaron el XV concurso regional de marinera limeña y norteña 2007. En el concurso participaron más de 300 parejas.

1 de mayo.- El presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar y el Presidente de la República, Dr. Alan García Pérez, inauguraron el hospital de Ventanilla que atenderá a más de 450 mil personas de Puente piedra, Ancón y Santa Rosa.

1 de mayo.- El Presidente de la República, Dr. Alan García Pérez en compañía del Presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar juramentaron a los 500 cuidadores de salud el programa “Cuido mi barrio, cuido mi gente”, quienes se interrelacionaran con las comunidades para identificar y solucionar los problemas de salud de la población.

2 de mayo.- Pueblo chalaco conmemoró 141° años del combate naval del 2 de mayo. La ceremonia realizada en la plaza cañón del pueblo fue presidida por el titular del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar. El acto contó con la presencia del comandante general de la marina de guerra del Perú, almirante AP Eduardo Dancourt Adrianzén.

4 de mayo.- El Presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar disertó sobre problemática de transporte e infraestructura vial en audiencia pública descentralizada de la comisión de Transportes y Comunicaciones del Congreso de la República.

17 de mayo.- Con la presencia de la ministra de comercio exterior, Mercedes Araoz, el Presidente del Gobierno Regional del Callao, lanzó el programa regional “Chalaneros Turísticos”. En este programa participan propietarios de embarcaciones que operan en la bahía chalaca.

17 de mayo.- El Gobierno Regional del Callao Y la Mesa de Concertación para la Lucha Contra la Pobreza del Callao, llevaron adelante con marcado éxito el taller denominado “Presupuesto Participativo 2008”. El evento permitió fortalecer las capacidades de todos los actores sociales que se encuentran inmersos en la temática y puso énfasis en la forma de orientar el uso de los recursos en planes y proyectos para promover integralmente el desarrollo social y económico de la región.

23 de mayo.- Con la asistencia del jefe del Estado, Dr. Alan García Pérez, el Gobierno Regional del Callao, que preside el Dr. Alexander Kouri Bumachar, lanzó el programa

nutricional “Chalarroz”, dirigido a las familias de menores recursos de Lima y el Callao que podrán adquirir este cereal superior del norte y de calidad a S/. 1 la bolsa de 800 gramos.

23 de mayo.- En subasta inversa presencial, el Gobierno Regional del Callao, que preside el Dr. Alex Kouri Bumachar, adquirió 50 vehículos patrulleros que serán destinados a la policía Nacional del Perú para reforzar la labor de la seguridad ciudadana en el primer puerto.

24 de mayo.- Con la asistencia de 10 presidentes de federaciones deportivas de Sudamérica y los medallistas chalacos, David Cuba Ipanáque y Nelson Pedraza Ramos, penta campeón sudamericano y tri campeón panamericano de lucha libre, respectivamente el titular del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar, inauguró esta noche el centro de alto rendimiento deportivo.

1 de junio.- Se inicio la primera feria interregiones Agropecuaria Artesanal “Sembrando Amistad”, organizada por el Gobierno Regional del Callao. Los expositores proceden de Arequipa, Huancavelica, Pasco, Ayacucho, Amazonas, Cajamarca, Piura, Cusco y San Martín que presentaron sus productos a precios bajos y en beneficio de las familias chalacas y limeñas de menos recursos.

6 de junio.- El presidente del Gobierno Regional del Callao inició hoy una agresiva campaña de arborización plantando 1,500 eucaliptos y otras especies en el cordón ecológico de ventanilla.

7 de junio.- La sociedad civil, autoridades del Callao y las Fuerzas Armadas rindieron homenaje al coronel Francisco Bolognesi al conmemorarse el 127 aniversario de la Batalla de Arica. La ceremonia cívico-castrense se desarrolló en la plaza Casanave y contó con la asistencia del Vicepresidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Víctor Albrecht.

15 de junio.- El Presidente del Gobierno Regional del Callao inauguró los juegos deportivos escolares “Región Callao 2007”. Este evento tuvo la finalidad de promover el deporte en la niñez y juventud chalaca y alejarlos de los problemas sociales.

19 de junio.- El Gobierno Regional del Callao, que preside el Dr. Alexander Kouri Bumachar , inicio la limpieza de recojo de desmonte en la zona sur chalaca , trabajo que se enmarca en las labores previas para la ejecución de la vía costa verde-costanera.

19 de junio.- Más de 100 mil escolares chalacos se beneficiarán durante este año con la puesta en marcha del programa de desayuno regional, que impulsa el Gobierno Regional del Callao para contrarrestar el bajo nivel nutricional que presentan los alumnos de esta zona del país.

21 de junio.- El Presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bomachar, entregó una importante ayuda consistente en 20 mil inhaladores de salbutamol y tres toneladas de ropa para las familias afectadas por la intensa ola de frío que se registra en el interior del país.

29 de junio.- Con ocasión de celebrarse el día del pescador, el Presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar, puso en marcha las obras de rehabilitación y modernización del Muelle Artesanal del Primer Puerto que beneficiará directamente a 2,800 pescadores chalacos y sus familias.

10 de julio.- Con el fin de elevar el nivel de la calidad educativa en el Callao el Presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar, entregó 157 modernos televisores a 39 instituciones educativas chalacas y anunció la adquisición de tres mil computadoras portátiles para igual número de docentes.

10 de julio.- Por el gran crecimiento que viene registrando el puerto del Callao en el movimiento de contenedores y que a fines de año alcanzaría el millón de TEU, la Empresa Nacional de Puertos (ENAPU S.A.), que dirige Mario Arbulú Miranda, recibió hoy un reconocimiento especial de parte del presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar. A la ceremonia asistió la ministra de comercio exterior y turismo Mercedes Araoz.

13 de julio.- Después de 17 años, el asentamiento humano “Organización Vecinal Juan Pablo II” del Callao cuenta con pistas y veredas construidas en su totalidad por el Gobierno que presiden el Dr. Alexander Kouri Bumachar. En esta obra se invirtió 3 millones 30 mil 749.

22 de julio.- El Presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar, dirigió un simulacro de empadronamiento para identificar a personas iletradas en la provincia Constitucional del Callao. Para efectos del programa de alfabetización 2008 se destinó un millón de nuevos soles.

24 julio.- El Presidente del Gobierno Regional del Callao suscribió junto a la ministra de la Mujer y Desarrollo Social, Virginia Borra, y los representantes de las instituciones públicas, así como gobiernos regionales y otros sectores, el acto de compromiso de cooperación para la implementación del proyecto “El Estado y la Sociedad contra la violencia, el abuso y la explotación sexual infantil en el Callao, Cusco, Loreto, Madre de Dios y Lima.

24 de julio.- Más de 6 millones de soles invierte el Gobierno Regional del Callao, que preside el Dr. Alexander Kouri Bumachar, en la ampliación y equipamiento del servicio de emergencia del Hospital Nacional Alcides Carrión y en el mejoramiento de su sistema de agua y desague.

01 de agosto.- El Presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar, y el representante del Colegio de Ingenieros del Perú del capítulo de ingeniería industrial y de sistemas, ING. Juan Fernán Muñoz, presentaron esta mañana el “Megaterminal Multimodal Isla San Lorenzo”, que dará trabajo directo a más de un millón y medio de peruanos.

3 de agosto.- Más de 30 mil pobladores del asentamiento humano “Bocanegra” se beneficiaron con la entrega de pistas y veredas que ejecutó el Gobierno Regional del Callao, que preside el Dr. Alexander Kouri Bumachar, con una inversión de un millón de nuevos soles.

3 de agosto.- Con la presencia de la congresista Luciana León, el Gobierno Regional del Callao, que preside el Dr. Alex Kouri Bumachar, entregó a la población chalaca el primer centro de desarrollo juvenil, en donde se impulsará en forma gratuita el arte y la defensa personal.

7 de agosto.- Con el fin de combatir la contaminación ambiental que se presenta en el Callao, el Gobierno Regional del primer puerto que preside el Dr. Alex Kouri Bumachar, publicó el proyecto de ordenanza regional que crea un tributo a las operaciones de exportación de concentrado de minerales de plomo, cobre y zinc.

8 de agosto.- El Presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr, Alex Kouri Bumachar, entregó hoy 600 títulos de propiedad a igual número de familias del proyecto especial Ciudad Pachacutec, en Ventanilla, continuando con la agresiva campaña de formalización que ha emprendido desde enero pasado, tras recibir la transferencia del ejecutivo.

8 de agosto.- Con una exhibición de ajedrez a ciegas, se inauguró hoy el torneo internacional de ajedrez “Región Callao 2007”, que organiza el Gobierno del primer puerto y que por primera vez se realiza en el Perú con la presencia de grandes maestros del deporte ciencia.

8 de agosto.- Con la participación en la categoría varones 56 kilogramos, se iniciaron las competencias del X Mundial Universitario de Levantamiento de Pesas, que organiza el Gobierno Regional del Callao con ocasión del 171 aniversario de autonomía política del primer puerto.

18 de agosto.- El Presidente del Gobierno Regional del Callao, Dr. Alexander Kouri Bumachar, viajó hasta la ciudad de Pisco para iniciar las labores de reconstrucción en la caleta de San Andrés, uno de los distritos más afectados por el sismo ocurrido el 15 de agosto. El Presidente de la República, Dr. Alan García Pérez, calificó de excelente el apoyo la labor que ejecutó el Gobierno Regional del Callao.

25 de agosto.- Con asistencia del jefe de estado, Alan García Pérez, y del ministro del interior, Luis Alva Castro, el presidente del Gobierno Regional del Callao, Alex Kouri Bumachar, entregó 60 patrulleros a la policía nacional y seis unidades médicas debidamente equipadas para el cuerpo general de bomberos voluntarios del Perú.

30 de agosto.- Con una inversión de 3 millones 244 mil 472 nuevos soles, el Gobierno Regional del Callao, entregó a la comunidad chalaca el moderno complejo policial “Ciudad del Pescador”, en Bellavista, en el marco de las festividades por santa Rosa de Lima, patrona de la Policía Nacional del Perú.